

Introducing

The Blacks Whiskey Selection

BLACKS
IRISH WHISKEY

Now Available in Austria

Distributed in Austria by High Spirits Whiskey & More



Blacks Whiskey

Blacks Whiskeys are crafted by Blacks Distillery, an independent and innovative distillery located in Kinsale, Ireland. Blacks has quickly gained a reputation for producing high-quality Irish Whiskey that is loved by whiskey enthusiasts all over the world.

Blacks Brewery and Distillery is a family-run business founded by the dynamic duo of Sam and Maudeline Black in 2013.

In 2015, they expanded and added a state-of-the-art distillery, where they produce a range of boutique spirits, including Gin, Rum, and Whiskey.

Their mission is to break away from the monotony of the mass market by crafting whiskey with passion and personality. It was during this expansion that the incredible Blacks Whiskeys were born.

Distributed in Austria by HiGH SPIRITS Whiskey & More

highspiritsaustria.com

Die Whiskeys von Blacks werden in der Blacks Distillery gefertigt – einer unabhängigen und innovativen Brennerei im Herzen von Kinsale, Irland.

Blacks Whiskeys werden von der Blacks Distillery hergestellt, einer unabhängigen und innovativen Brennerei in Kinsale, Irland. Blacks hat sich schnell einen Ruf für die Produktion hochwertiger irischer Whiskeys erarbeitet, der von Whiskey-Enthusiasten weltweit geliebt wird.

Blacks Brewery und Distillery ist ein familiengeführtes Unternehmen, das 2013 von dem dynamischen Duo Sam und Maudeline Black gegründet wurde.

Im Jahr 2015 erweiterten sie ihr Geschäft und fügten eine hochmoderne Brennerei hinzu, in der sie eine Reihe von Boutique-Spirituosen, einschließlich Gin, Rum und Whiskey, produzieren.

Ihre Mission ist es, sich von der Monotonie des Massenmarktes abzuheben, indem sie Whiskey mit Leidenschaft und Persönlichkeit herstellen. Es war während dieser Expansion, dass die unglaublichen Blacks Whiskeys entstanden sind.



Introducing Blacks Whiskey To Austria

The Blacks Whiskey collection is a highly anticipated release that showcases the distillery's exceptional craftsmanship and innovative approach to whiskey making.

It includes a selection of five unique whiskeys that are sure to impress even the most discerning whiskey drinkers. Each whiskey in the range is carefully crafted to offer a distinct flavour profile and aroma, making this release an exciting addition to the Austrian whiskey market.

As an unexpected insider treat, we have also added Black Beak Juniper Tempest Irish Gin. This unique small-batch gin has a clean and complex taste with a balanced finish. It can be enjoyed straight or on the rocks with a slice of pink grapefruit to complement its fresh citrus notes.

We are excited to introduce the core selection to you below.

HiGH SPIRITS

Distributed in Austria by High Spirits Whiskey & More

Vorstellung von Blacks Whiskey in Österreich

Die Blacks Whiskey-Kollektion ist eine mit Spannung erwartete Einführung, die das außergewöhnliche Handwerk und den innovativen Ansatz der Brennerei in der Whiskey-Herstellung zeigt.

Sie umfasst eine Auswahl von fünf einzigartigen Whiskeys, die sicherlich selbst die anspruchsvollsten Whiskey-Trinker beeindrucken werden. Jeder Whiskey in der Reihe ist sorgfältig hergestellt, um ein unverwechselbares Geschmacksprofil und Aroma zu bieten, was diese Einführung zu einer spannenden Ergänzung auf dem österreichischen Whiskey-Markt macht.

Als besonderes Geheimtipp haben wir auch den Black Beak Juniper Tempest Irish Gin hinzugefügt. Dieser einzigartige Gin in kleinen Chargen hat einen klaren und komplexen Geschmack mit ausgewogenem Abgang. Er kann pur oder auf Eis mit einer Scheibe rosa Grapefruit genossen werden, um seine frischen Zitrusnoten zu ergänzen.

Wir freuen uns, Ihnen unten die Kernausswahl vorzustellen.

Now Available in Austria

Blacks Whiskey Selection

Black OPS 0.7L 43%

Page 3

Black Smoke Heavy Peated 0.7L 43%

Page 4

Triple Threat Three Cask Blend 0.7L 40%

Page 5

8-Year-Old Single Malt - Rocketship IPA Cask Finish 0.7L 43%

Page 6

Citrus Smash Irish Gin 0.7L 42%

Page 7



Ronan Smith
info@highspiritsaustria.at
www.highspiritsaustria.at

Smith Gastro GmbH
Währinger Straße 3
1090 Vienna, Austria

Authorised Distributor
Blacks Irish Whiskey
in Austria

BLACK OPS

0.7L 43%

Black OPS is comprised of a careful blend of malt and grain whiskey, matured in charred bourbon oak barrels for an extra smooth, extra dark black whiskey. In keeping with our proven whiskey technique this blend is also non chill filtered and was bottled at 43%

Black OPS besteht aus einer sorgfältigen Mischung aus Malz- und Getreidewhisky, der in verkohlten Bourbon-Eichenfässern gereift wurde, um einen besonders glatten, extra dunklen schwarzen Whisky zu erzielen. Gemäß unserer bewährten Whisky-Technik wurde diese Mischung ebenfalls nicht kaltgefiltert und mit 43 % abgefüllt

Nose:

Sweet malt and toffee notes followed by asurprising combination of prunes, vanilla, hay, oak, smoke, and eucalyptus scents.

Süße Malz- und Toffeenoten, gefolgt von einer überraschenden Kombination aus Pflaumen, Vanille, Heu, Eiche, Rauch und Eukalyptusaromen.

Finish:

Herbal notes, complemented by light spice and floral flavors, leaving a pleasant and lingering taste on the palate.

Kräuternoten, ergänzt durch leichte Gewürz- und Blumenaromen, hinterlassen einen angenehmen und anhaltenden Geschmack am Gaumen.

Palette:

Medium-bodied with hints of sweetness, followed by nutty and savoury notes with a combination of herbal spice

Mittelkräftig mit Anklängen von Süße, gefolgt von nussigen und herzhaften Noten, kombiniert mit einer Mischung aus Kräutergewürzen.

Now Available in Austria

**Distributed in Austria
by HiGH SPIRiTS
Whiskey & More**

highspiritsaustria.com



Black Smoke Heavy Peated 0.7L 43%

A powerful Irish Whiskey bursting with rich peaty smoky and sweet oak. With a long lingering finish this distinctive Irish Whiskey is not for the faint-hearted. Pull the pin on this smoke grenade and toss it back!

Ein kraftvoller irischer Whiskey, der mit reichem, torfigem Rauch und süßer Eiche explodiert. Mit einem lang anhaltenden Abgang ist dieser markante irische Whiskey nichts für schwache Nerven. Zieh den Stift an dieser Rauchgranate und stürz dich hinein!

Nose:

Smokey peatiness balanced by heather floralness with hints of honey and oak.

Rauchige Torfigkeit, ausgeglichen durch Heidekraut-Blumigkeit mit Anklängen von Honig und Eiche.

Finish:

A long lasting finish with golden honey notes and deep peat coating across the mouth and palate.

Ein lang anhaltender Abgang mit goldenen Honignoten und tiefem Torf, der sich über Mund und Gaumen legt.

Palette:

Silky smooth with a toffee crisp like sweetness, followed by more complex aromas of malt and stoned fruit giving way to the intensifying full-bodied peat.

Seidig glatt mit einer Toffee-Knusprigkeit und Süße, gefolgt von komplexeren Aromen von Malz und Steinobst, die in den intensivierenden, vollmundigen Torf übergehen.

Now Available in Austria

**Distributed in Austria
by HiGH SPIRITS
Whiskey & More**

highspiritsaustria.com



Triple Threat Three Cask Blend 0.7L 40%

A striking Irish Whiskey aged in bourbon, sherry and virgin american oak casks. Fusing flavours of vanilla, toasted wood and honey like weetness. This triple cask all-star embodies the best of all three!

Ein auffälliger irischer Whiskey, gereift in Bourbon-, Sherry- und jungfräulichen amerikanischen Eichenfässern. Er verbindet Aromen von Vanille, geröstetem Holz und honigähnlicher Süße. Dieser Triple-Cask-Allrounder verkörpert das Beste aus allen dreien!

Nose:

Complex summer fruits cross paths with fresh cinnamon buns to greet the nose.

Komplexe Sommerfrüchte kreuzen sich mit frischen Zimtschnecken, um die Nase zu begrüßen.

Finish:

Medium length as lingering hints of dry fruit and caramelized sugar continue with an oak spice finish.

Mittellange Dauer, wobei anhaltende Hinweise auf getrocknete Früchte und karamellisierten Zucker mit einem Eichengewürz-Finish fortbestehen.

Palette:

Initially spicy but quickly mellowed by notes of caramel, butterscotch and vanilla.

Anfangs würzig, aber schnell gemildert durch Noten von Karamell, Butterscotch und Vanille.

Now Available in Austria

**Distributed in Austria
by HiGH SPIRITS
Whiskey & More**

highspiritsaustria.com



8 Year Old Single Malt Rocketship IPA Cask Finish 0.7L 43%

A truly unique whiskey that's out of this world! Aged in our Rocketship Double IPA seasoned casks to give a wonderful zesty kick of Galaxy Hops to this 8-year-old Single Malt Irish Whiskey. Pop the cork and strap yourself in for lift-off

Ein wahrhaft einzigartiger Whiskey, der außerirdisch gut ist! Gereift in unseren Rocketship Double IPA-getränkten Fässern, verleiht er diesem 8 Jahre alten Single Malt irischen Whiskey einen wunderbar spritzigen Kick von Galaxy-Hopfen. Ziehen Sie den Korken und schnallen Sie sich an für den Abflug.

Nose:

An explosion of orchard fruits bring sweet baked apple and pear skin notes to the nose of this whiskey. Further stoned fruit notes and hints of rosewater follow soon after.

Eine Explosion von Obstgartenfrüchten bringt süße, gebackene Apfel- und Birnenhautnoten in die Nase dieses Whiskeys. Weiterhin folgen Noten von Steinfrüchten und Anklänge von Rosenwasser.

Finish:

A medium finish with notes of walnuts, malt, dark chocolate and butterscotch.

Ein mittellanger Abgang mit Noten von Walnüssen, Malz, dunkler Schokolade und Butterscotch.

Palette:

A light zesty mouthfeel screaming all things Galaxy Hops

moves aside to introduce delayed notes of caramel, licorice and cloves

Ein leicht spritziges Mundgefühl, das alles rund um Galaxy Hops hervorruft, macht Platz für nachfolgende Noten von Karamell, Lakritz und Nelken.



Blacks 'Citrus Smash' Irish Gin

0.7L 42%

A modern Irish Gin - Fusion of citrus and spice, with a wild Atlantic botanical twist. It features locally picked Irish heather flowers from Kinsale, Ireland, contributing to its distinctive flavor profile. With its clean, crisp, complex, and balanced nature, it offers an aromatic taste adventure with a mellow finish.

Ein moderner irischer Gin - eine Fusion aus Zitrus und Gewürzen, mit einer wilden botanischen Note des Atlantiks. Er enthält lokal gepflückte irische Heideblüten aus Kinsale, Irland, die zu seinem charakteristischen Geschmacksprofil beitragen. Mit seiner reinen, klaren, komplexen und ausgewogenen Art bietet er ein aromatisches Geschmackserlebnis mit einem sanften Abgang.

Flavor Profile:

Core Ingredient: Juniper Berries - Fragrant and bold.
Unique Botanicals: Irish Heather and Vervain, with a distinctive sea-salted and wild character. Citrus Touch: Carvings of citrus zest to enhance and sharpen the taste.

Kernzutat: Wacholderbeeren - Duftend und kühn. Einzigartige Botanik: Irisches Heidekraut und Eisenkraut, mit einem unverwechselbaren meersalzigen und wilden Charakter. Zitrusnote: Schnitzereien von Zitruszesten, um den Geschmack zu verstärken und zu schärfen.

Serving Suggestion:

Enjoy Citrus Smash with premium tonic water and a wedge of pink grapefruit. This complements the fresh pink grapefruit peel used in its distillation, enriching the overall gin experience.

Serviervorschlag:

Genießen Sie Citrus Smash mit hochwertigem Tonic Water und einem Stück rosa Grapefruit. Dies ergänzt die frische rosa Grapefruitschale, die bei der Destillation verwendet wird, und bereichert das gesamte Gin-Erlebnis.-





Blacks Whiskey Selection

PRICE LIST

Black OPS 0.7l 43%	€34,00
Black Smoke - Heavy Peated 0.7l 43%	€ 39,00
Triple Threat - Three Cask Blend 0.7l 40%	€ 33,00
8 Year Old Single Grain - Ace of Haze IPA Cask Finish 0.7l 43%	€ 65,00
8 Year Old Single Malt - Rocketship IPA Cask Finish 0.7l 43%	€ 65,00
Citrus Smash Irish Gin 0.7l 42%	€ 35,00

**All prices incl. Mwst. Valid from 01/05/2024*



Ronan Smith
info@highspiritsaustria.at
www.highspiritsaustria.at

Smith Gastro GmbH
 Währinger Straße 3
 1090 Vienna, Austria

Authorised Distributor
 Blacks Irish Whiskey
 in Austria